
山里中央自治会向けの住民説明会における片峰学長発言 

（「原爆」と言うキーワードを含んだもの） 

 

 

※ 山里中央自治会向け住民説明会 

日時：平成 27 年 9 月 29 日（火）18:30～20:00 

場所：長崎市消防団第四分団・浦上地区自主防災センター 

参加：12 名 

 

片峰学長： 

…反対運動がどっと盛り上がる状況の中でですね、なかなかやはり、この施設を

稼働させていくということは、あまりイメージできないですよね。しかも、最も

申し上げたいのはですね、長崎大学は皆さんと、さっきは５０年以上にわたって

頑張っていますと話をしたけど、原爆の被災以来、延々と長崎大学医学部は、あ

るいは熱帯医学研究所を含めて、この地域と一緒にですね、歩んできたんですよ。

そういった意味ではですね、地域の皆さんのサポートとかですね、ご理解がない

と、長崎大学の診療を含めましてね、成立基盤がないわけですよね。だからです

ね、なんとしてもご理解いただきたいというのが今の僕らの。 

資 料 ４


